
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月 21日に参議院の通常選挙が行われます。4日に公示されました。選挙には「公

示」と「告示」の２通りの言い方があります。今回の選挙と衆議院の総選挙は天皇

の国事行為となっており「公示」であり、天皇が選挙の投票日を公示する事と定め

られています。 

 その他の選挙で地方議会議員選、知事選、市長選などは天皇の国事行為ではない

ので「告示」という言い方になるそうです。 

 先月 6 月 23 日に東京都議選が行われました。ご存知の通り、自民・公明で 65％

を獲得し、圧勝しました。参議院選も同じかとみる人も多いようです。ともあれ議

員の皆さんには国民のためにしっかりと仕事をしてもらいたいものです。 

 

 

 

・ 次週の例会は早朝例会となります。照光寺 6：30 から、軽装でお越し下さい。 

・ ライラ開催の案内が届きました。9/28(土)・29(日) ホテル紅や ホスト：諏訪

大社 RC 

 

 

 いよいよガバナー年度が始まりました。今月から公式訪問など事業が目白押しに

なっておりますが、皆様方のご協力により万全な体制で臨めると思います。よろし

くお願いします。 

総  会 
第 53 期決算(案)報告が宮坂伸直前会長より、第 54 期予算(案)報告が中畑隆一会長

より提案があり、いずれも承認されました。 

会 長 挨 拶 
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RI規定審議会の決議報告を受けてクラブ定款、細則の変更の説明が佐藤有司幹事よ

りありました。 

※二週間後の例会に於いて臨時総会を開催し、そこで採決を取りたいと思います。 

 

 

 

 

事業計画（Ⅱ） 
小口 泰史 副会長・会員増強・家族委員会委員長  

 RI2600 地区 2013-14年度の会員増強委員会活動方針である「若い活力ある会員の

獲得」を目指して活動します。 

 

出席委員会 山岸邦太郎委員長 

 ロータリアンの例会出席は会員の義務である事を自覚し出席率の向上を図りたい

と思います。 

 

ニコニコボックス委員会 濵 毅 委員長 

 ニコニコボックスの寄附金はロータリー活動の軸となる奉仕部門の大切な収入源

です。ボックスを利用することにより例会を楽しく心の通じ合える機会として、前

年同様のご協力をお願い致します。 

 

親睦委員会 林 尚孝 委員長 

 会員の親睦をより一層深めて頂くため参加しやすい楽しい行事設営を行っていき

たいと思います。よろしくお願いします。 

 

ロータリー財団委員会 矢島 進 委員長 

 RI テーマ「ロータリーを実現し みんなに豊かな人生を」の実現に向けて支援を

行いたいと思います。寄付のご協力をお願いいたします。 

 

米山記念奨学委員会 矢島 實 委員長 

 皆様にご迷惑をかける委員会ですが、これからお願いする事が多くなります。寄

付のご協力を是非ともよろしくお願いします。 

 

佐藤有司 幹事 

 知識も無い中で１年間やって行かなければいけない、ましてやガバナー年度でも

あり非常に重責を感じます。皆様のお力をお借りして頑張ってやっていきます。一

年間よろしくお願いします。  

 

＝＝ 一年間よろしくお願いします。＝＝ 

 

 



 
小口泰史 RI2600 地区ロータリー財団委員会 Secretary 

ロータリー財団地域セミナーに参加して  

 7月 2日にロータリー財団地域セミナーが行われました。ゾーンの勉強会に出席し

てきました。世界各国には 34のゾーンがあります。日本は 1・2・3ゾーンになりま

す。2600 地区はゾーン 2となります。 

 地区補助金の話をさせていただきます。今年の 1 月から申請が始まりました。プ

ロジェクトとしては非人道的、宗教的、先方に丸投げとかでなければ大体、大丈夫

です。岡谷 RCは素晴らしいプロジェクトを出して頂きました。予算 172,725円のと

ころ補助金は 119,000 円、69％にあたります。通常は 50％くらいなのでかなり多い

方です。岡谷 RC は一人当たりの財団寄付が 55 クラブ中 9 位ということで沢山寄付

していただいたクラブに多くと言う事で補助金が多くなっています。申請は 36 クラ

ブ 40 件ありました。その中から 31 件を財団室へ申請しました。申請に関しては日

本の財団室からアメリカの本部へ提出するため英語訳でも分かりやすいプロジェク

ト名にして頂きました。 

 地区補助金はただばら撒きではなくてロータリーの知名度を上げよう、補助金を

使っていただき RC を宣伝しようというところから始まっています。 

 今年は 60,000＄来ました、来期はおそらく 63,000＄ほど来ると思います。 

 今、財団で進めていることは、「END POLIO NOW」です。ポリオ撲滅です。1985

年ロータリーの創立 80年を記念してポリオプラス計画が始まりました。その頃は世

界中に 35 万件の発症例がありました。昨年には 223 症例と撲滅してきております。

今年に入り 77 症例が報告されております。ロータリーは現在までに 12 億＄の基金

を寄付しており、これは R財団寄付の 50％にあたります。民間から寄せられる資金

の約 51％がロータリーからだそうです。END POLIO NOW のホームページをぜひ、見

て下さい。2018年には撲滅しようとしております。皆様方の寄付がこのように役立

っておりますので今後ともご協力のほど、よろしくお願いします。 

 

  

宮坂宥洪  いよいよガバナー年度が始まりました。一年間よろしくお願いします。 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・小口泰史・小野 仁・笠原新太郎・北澤洋之介・小林純

一・小松正二・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・瀬戸雅三・髙木昭好・竹村一幸・中村文

明・濵 毅・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・宮坂 伸・宮坂宥澄・宮澤由己・

矢島 進・矢島 實・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  梅雨明けになりました。熱中

症に注意しても心を熱くがんばりましょう！ 

守屋麻里  結婚祝いのお花をありがとうございました。 

中畑隆一  今月が創業月です。 

 

会員数４５名、出席者３５名、出席率８３.３３％、前々回訂正９０.７０％ 
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2013〜2014年度 RI テーマ 
ロータリ―を実践し 
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